



„einfach mehr“

Heißes Wochenende für RSV

Vereinsmeisterschaft und Grillfest

Die Kombination mit Sport und feiern ist auch beim RSV eine beliebte Mischung. Doch vor dem feiern steht am Freitag 23.07. um 18:30 Uhr die Vereinsmeisterschaft der Radsportler an. Ausgetragen wird die in der Disziplin Einzelzeitfahren rund um den Mahlberg bei Königslachen auf einen verkehrsarmen 6,3 km langen Rundkurs. Je nach Altersklasse sind von den Teilnehmern 2 oder 3 Runden im Alleingang möglichst ganz schnell abzuspulen. Nach dem in diesem Jahr alle so aktiv und motiviert sind hofft Oskar Olah der sportliche Leiter auf ein ganz großes Teilnehmerfeld. Die Ergebnisse und die Ehrungen in den jeweiligen Klassen gibt es dann am nächsten Tag im Schmidl Stadl in Eppertshofen. Heuer wird auch erstmalig der offizielle Vereinsmeister mit einem Wanderpokal gekührt werden. Aber nicht nur die Sportler dürfen sich freuen, der im letzten Jahr zum ersten mal verliehene Individualpreis für besondere Verdienste wird auch den Besitzer wieder wechseln.

Das Grillfest im Schmidl Stadl wird heuer zum dritten mal ausgerichtet. Ein Fest für alle und miteinander soll es sein, dies ist den Organisatoren besonders wichtig. Neben Grillwurst und Fleisch gibt es auch wieder von Georg Drexler gegrillten Steckerlfisch, hausgemachte Salate, Antipasti und Kuchen und dies alles zum Selbstkostenpreis. Dafür sollen Gläser und Geschirr selbst mitgebracht werden. Der RSV hofft auf zahlreiche Gäste, wie immer werden Nichtmitglieder und Freunde des Vereins gerne begrüßt. Um gut vorbereitet zu sein, ist eine Anmeldung bei Fam. Schmidl 08433/641 oder Angelika Höckmayr 08251/870 441 notwendig.

12.07.2011 G. Höckmayr
Vorsitzender